
Exjugadores de Cruz Azul se
quedaron con sabor amargo
Después de darse a conocer la noticia sobre la determinación
de los directivos de la Liga MX, concluir el torneo Clausura
2020, para algunos exjugadores de Cruz Azul esto dejó un mal
sabor de boca, debido a que consideraron que se dejó de lado
la  gran  temporada  que  habían  hecho  los  integrantes  de  la
ecuadra celeste en la presente campaña.

José Luis Sixtos, exjugador del conjunto cementero y campeón
en el Invierno 97, afirmó que si la decisión que se tomó es
para  anteponer  la  salud  del  pueblo  mexicano  y  evitar  más
contagios de coronavirus, es totalmente entendible.

“Si esto fue con un fin para que no haya más contagios de
COVID-19 en las ciudades o en los equipos, pues lo veo muy
bien, pero los equipos serán los que determinarán su molestia
o su elogio a esta decisión”, declaró.

Asimismo, Sixtos afirmó que le deja un mal sabor de boca el
que no haya continuado el campeonato mexicano, pues en lo
deportivo Cruz Azul estaba demostrando ser el mejor de la
competencia.

“Me da tristeza que le hayan cortado el paso al buen desempeño
del equipo, pero no es culpa de nadie, es por la situación que
estamos viviendo, es un tema de salud mundial, ya no sabremos
si el equipo pudo o no haber salido campeón”, expresó.

Por otra parte, Víctor Gutiérrez, también exjugador de La
Máquina y participe de la final de Copa Libertadores en el
2001 ante Boca Juniors, comentó que de igual manera le hubiera
agradado ver la continuación del torneo, pues al no haber
campeón, de poco sirvió el liderato del conjunto celeste.

“A mí me hubiera gustado que el torneo se reanudara por eso,
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para no dejar a un campeón sin corona, sabemos que no valdría
el título si es que se lo dieran a Cruz Azul por el simple
hecho de quedar en primer lugar, no sería como ganarlo en la
cancha”, concluyó.

América  presenta  nueva
indumentaria
El América presentó la playera de visitante que usará a partir
del Torneo Apertura 2020 de la Liga MX, la cual tiene color
blanco, con vivos amarillo y rojo, así como azul.

Destaca el parecido que tiene con la de la década de los 80,
con una “V” que parte de la cintura, con las franjas de los
colores  ya  mencionados,  mientras  el  pecho  es  blanco,  con
mangas azules.

“Es  una  emoción  portar  esta  camisa,  mi  padre  tuvo  la
oportunidad de portarla, seguramente es un lindo recuerdo para
toda la familia”, señaló Giovani Dos Santos, quien fue el
primero en portarla.

Zlatan Ibrahimovic sufre una
lesión que terminaría con su
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carrera
Zlatan Ibrahimovic puedo ser víctima de la falta de actividad
por  la  cuarentena,  pues  medios  italianos  afirman  que  ha
sufrido una grave lesión que lo alejaría bastante tiempo de
las canchas.

Según el sitio SkySports, el delantero del Milan sufrió una
fuerte lesión en el talón de Aquiles, algunos rumores hablan
de rotura, aunque nada se ha confirmado.

También se ha puesto sobre la mesa que la lesión es una rotura
muscular  en  los  gemelos,  en  cuyo  caso,  según  las  citadas
fuentes, podría estar de baja por espacio de uno a dos meses
señala el diario catalán Mundo Deportivo. En todo caso lo más
seguro es que Zlatan no pueda estar de regreso cuando la Serie
A se reactive.

Más lesiones en el futbol europeo

Joao Felix, delantero portugués del Atlético de Madrid no ha
terminado la práctica al sufrir un esguince del ligamento
colateral medial de la rodilla izquierda de bajo grado, según
ha informado la propia entidad colchonera.

El club colchonero no habla de plazos de recuperación y habrá
que ver si el luso llega a tiempo para la visita a San Mamés
la cual podría darse el 12 de junio en lo que marcaría el
regreso de la Liga de España a la actividad.

Acusan a Zinedine Zidane de
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haber roto la cuarentena
El diario Sports, con sede en Barcelona, ha acusado a Zinedine
Zidane, técnico del Real Madrid de romper la cuarentena por lo
que podría ser multado hasta con mil 700 dólares.

Según refiere el diario, Zidane fue visto en su segunda casa
en Madrid, cuando las reglamentaciones sanitarias impuestas
por la pandemia del coronavirus hablan de que no puede haber
desplazamientos de una casa a otra, solo se puede salir dentro
de la comunidad en donde se habite.

Esto no sería todo, Zidane habría estado acompañado por su
hijo Luca, portero del Rácing de Santander, lo que provocaría
una  sanción  para  el  guardameta  ya  que  está  prohibido
desplazarse  dentro  del  territorio  nacional.

Zidane ya habría sido visto fuera de su casa hace algunos
días, por lo que podría ser acusado de ser reincidente por las
autoridades españolas.

Mientras en el Real Madrid a partir de este lunes se pasará a
la fase dos se entrenamientos, donde se permite trabajar con
dos grupos de 14 futbolistas.

Zidane sólo tiene 23 jugadores disponibles, por las bajas de
Mariano y Jovic, por lo que tirará de cinco futbolistas del
Castilla o del Juvenil.

‘Magic’  Johnson  elige  a  su
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favorito  entre  Jordan  y
LeBron
Earvin  ‘Magic’  Johnson,  exbasquetbolista  estadounidense,
aseveró que aunque LeBron James es el jugador más completo que
ha visto, no puede ocupar el lugar del mejor de todos los
tiempos, el cual considera le pertenece a Michael Jordan.

No hay que quitarle crédito a LeBron James, es un gran jugador
de baloncesto, uno de los mejores de todos los tiempos. Para
mí, cuando piensas en jugadores completos, el mejor; pero
cuando quieres decir ‘quién es el mejor de todos’ sigue siendo
Michael Jordan”, comentó.

Además de estas dos ‘bestias de las duelas’, hay otros que
ponen en la misma altura al fallecido ícono de los Lakers,
Kobe Bryant; sin embargo, es un debate que tendrá que esperar
hasta  el  final  de  la  carrera  de  James  para  obtener  las
estadísticas completas.

‘Magic’ admitió que por su estilo de juego, seguramente habría
tenido  un  mejor  entendimiento  con  el  ex  de  los  Bulls  de
Chicago que con el ‘Rey’.

Aficionados de Monarcas salen
a la calle a protestar
Decenas de aficionados del equipo de Morelia se manifestaron
en el Palacio de Gobierno para pedir que el equipo se mantenga
en la ciudad, luego de los rumores que señalan que cambiará de
sede a Mazatlán, Sinaloa.
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Al  grito  de  “Morelia  no  se  va,  Morelia  no  se  va”,  los
seguidores del cuadro purépecha mostraron su descontento ante
la posibilidad de quedarse sin representante en la Liga MX.

Pese a la pandemia de COVID-19, los seguidores no dudaron en
acudir a la convocatoria en espera de recibir algún tipo de
apoyo  para  seguir  con  futbol  de  Primera  División.
Posteriormente, el contingente se trasladó a la Fuente de las
Tarascas, en donde siguieron con la arenga para recibir un
mayor respaldo en su iniciativa.

Históricos del cuadro “purépecha”, como los chilenos Marco
Antonio Figuera y Juan Carlos Vera, han mostrado su desacuerdo
y molestia por esta latente posibilidad.

En las últimas horas se ha mencionado que el cuadro de Morelia
abandonaría  esta  ciudad  para  emigrar  a  Mazatlán  y
presumiblemente  convertirse  en  los  “Delfines”.

Liverpool vs Atlético dejó 41
muertos por coronavirus
Se estima que el partido del 11 de marzo entre Liverpool y
Atlético de Madrid, correspondiente a los octavos de final de
la UEFA Champions League, provocó 41 muertes por COVID-19 en
las semanas posteriores.

La cifra se dio a conocer este domingo a través del periódico
The Times, que mostró un estudio de Edge Health que analiza
datos del Servicio Nacional de Salud Británico (NHS, por sus
siglas en inglés).

De  acuerdo  con  el  Departamento  de  Seguridad  Nacional  de
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España, el día del partido había dos mil 002 casos notificados
en el país, 47 fallecidos y el nivel de riesgo era moderado;
pero el informe indica que el número de contagios ascendía a
640 mil y a 100 mil en Gran Bretaña.

A  pesar  de  la  crisis  sanitaria,  aproximadamente  tres  mil
aficionados  del  “Atleti”  viajaron  para  presenciar  la
clasificación del equipo a cuartos de final en Anfield y los
organizadores del duelo afirmaron que se tomaron todas las
medidas de higiene necesarias.

El gobierno español decretó estado de alarma días después del
encuentro, el número de casos incrementó considerablemente y
el alcalde de Liverpool, Joe Anderson, aceptó que permitir que
se jugara el partido “no fue una idea inteligente”.

Los últimos reportes sobre contagios de coronavirus apuntan
que España tiene 235 mil 290 casos y 28 mil 678 fallecidos,
mientras Reino Unido contabiliza 254 mil 195 confirmados y 36
mil 393 muertes.

F1  no  visitará  países  que
atraviesen crisis sanitaria
A casi un mes para el arranque de la temporada 2020, Alex
Wurz, presidente de Asociación de Pilotos (PGDA) de la Fórmula
1, aseguró que el Gran Circo no visitará países que enfrenten
una grave crisis sanitaria y carezcan de un sistema médico
“eficiente” para combatir al Coronavirus.

Tras una reunión con el CEO de la Fórmula 1, Chase Carey, y el
presidente  de  la  Federación  Internacional  de  Automovilismo
(FIA), Jean Todt, Wurz afirmó que no tienen la intención de
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viajar a cualquier país que tenga grandes problemas sanitarios
y sin garantías médicas para albergar a la comunidad de la F1.

“No iremos a países donde la crisis sanitaria sea tan grave
que  no  haya  suficiente  capacidad  en  su  sistema  médico”,
comentó el expiloto austriaco, que ahora se desempeña como
directivo.

La caravana de la Fórmula 1 quedará aislada de la población
del país anfitrión; mientras que los trabajadores estarán en
constante  monitoreo  y  las  instalaciones  deberán  de  ser
sanitizadas en todo momento, para evitar cualquier contagio.

“Tenemos que asegurarnos de no transmitir el virus entre la
industria y el país anfitrión, y en el circuito tenemos que
asegurarnos  de  guardar  la  distancia  entre  nosotros  para
minimizar el riesgo de transmisión”, añadió.

Tras 10 Grandes Premios cancelados y aplazados por el COVID-19
(Australia,  Bahréin,  Vietnam,  China,  Países  Bajos,  España,
Mónaco,  Azerbaiyán,  Canadá  y  Francia),  Wurz  aseveró  que
Austria está lista para albergar el inicio de la campaña 2020
de la categoría reina, ya que no hubo muchos casos en el país.

“Sé que tenemos plena capacidad. En Austria tuvimos suerte,
los casos fueron muy pocos. En cuanto a tratamiento médico,
espacio médico y unidades de emergencia alrededor del Red Bull
Ring, no hay problema”, apuntó.

El  expiloto  confesó  que  a  raíz  de  las  muertes  de  Ronald
Ratzenberger y Ayrton Senna, la Fórmula 1 se ha convertido en
una “industria totalmente segura”, no sólo en la pista sino
fuera de ella.



Roland Garros daría inicio a
finales de septiembre
Guy Forget, director del Abierto de Francia, considera que van
por el camino idóneo para llevar a cabo el Grand Slam durante
el  mes  de  septiembre  u  octubre  en  su  defecto,  luego  de
posponerlo por el COVID-19.

“Probablemente  el  torneo  debería  empezar  bien  finales  de
septiembre o bien a principios de octubre. A día de hoy, mi
sensación  es  que  estamos  encaminados  en  la  dirección
correcta”,  comentó.

Respecto de la posibilidad de realizar el torneo sin público,
el dirigente afirmó que siempre se planean estos eventos para
tener el mayor aforo posible; sin embargo, es consciente de la
situación, por lo que habrá que adecuarse a las alternativas.

“Mi intención a la hora de desarrollar el torneo es que se
puede jugar invitando al mayor número de personas posibles;
obviamente, ante una pandemia como ésta, estamos obligados a
estudiar y disponer de todas las opciones posibles para que no
existan riesgos de ningún tipo. Entre ellas, la de jugar sin
público”, culminó.

Liga MX sólo se reanudará con
semáforo  anaranjado  o
amarillo
El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo
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López-Gatell,  explicó  hoy  que  los  semáforos  en  color
anaranjado y amarillo a nivel regional o estatal permitirán la
actividad en la Liga MX de futbol.

La asamblea extraordinaria de la Liga MX acordó ayer, viernes,
concluir  anticipadamente  el  Torneo  Clausura  2020,  el  cual
estaba suspendido desde el 16 de marzo, a causa de la pandemia
de Covid-19.

Durante la conferencia de esta noche en Palacio Nacional,
López-Gatel explicó que “la Liga MX tuvo unilateralmente un
gesto de gran responsabilidad. Es una decisión apropiada en
términos de disminuir el riesgo epidémico a nivel nacional y
regional”.

Agregó que de esta forma se evitó el riesgo de contagio en
jugadores,  personal  de  apoyo,  de  la  misma  Liga  y  demás
personas involucradas.



Respecto de cuándo podría reactivarse, respondió que no es una
decisión que se va tomar ni en la liga y ni en el sector
productivo, si se hace una analogía que este deporte pertenece
a ese sector.

“Depende precisamente del semáforo y el semáforo es regional,
es  estatal,  y  entonces  donde  exista  un  semáforo  en  color
anaranjado o amarillo podrán tener lugar estas actividades, y
donde  haya  semáforo  rojo  no  pueden  tener  lugar  estas
actividades”,  explicó  el  funcionario.

Hugo López-Gatell calificó de positivo el hecho de que la Liga
MX tuviera, desde el inicio de la epidemia, un papel muy
proactivo de acercamiento hacia el gobierno, con un diálogo
muy fluido y continuo.

“Podemos planear y en su momento, cuando se encuentre la mejor
combinación para que los empresarios responsables de esto, les
conduzca pensar que es apropiado para ello: abrir, dadas las
restricciones que impone la protección contra la epidemia”,
concluyó el subsecretario.


